
Siracusa.  "Le  molteplici
normalità",  ogni  giovedì
dibattiti  sull'orientamento
sessuale
Un  ciclo  di  incontri  che  possano  servire  ad  aprire  un
dibattito sulle tematiche dell’orientamento sessuale. Lo ha
organizzato Arcigay Siracusa e si chiama “The new normal- le
molteplici normalità”. Si comincerà il 5 marzo pomeriggio e si
proseguirà  ogni  giovedì  nei  locali  dell’associazione  Tempi
Nuovi. Prevista la proiezione di spezzoni di film, telefilm e
documentari,  che  serviranno  per  introdurre  i  dibattiti  e
comprendere  vissuti  diversi  da  quelli  ritenuti  “standard”.
L’associazione  ha,  di  recente,  attivato  uno  sportello  di
consulenza on line “Chiedilo a noi”, gestito dalla dottoressa
Maria Vittoria Zaccagnini. A questo servizio si aggiunge la
consulenza  settimanale  nella  sede  di  via  Brenta,  presso
l’associazione Tempi Nuovi. “Un ulteriore modo- osserva il
presidente provinciale di Arcigay, Caravini- per continuare a
dare supporto alla comunità LGBT siracusana e alle proprie
famiglie”

Canicattini. Servizio civile,
pubblicata la graduatoria del
Comune:  ecco  i  giovani
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ammessi
Saranno 6 i giovani volontari che, nel 2015, saranno impiegati
dal  CVomune  nel’ambito  del  progetto  “Tutti  pazzi  per
l’ambiente 2014”0 – Garanzia Giovani, finanziato dall’Unione
Europea  con  il  Programma  Operativo  Nazionale  Iniziativa
Occupazione  Giovani  nella  Regione  Sicilia.  Le  domande
presentate sono state 34, 27 i giovani ammessi alle selezioni.
I primi sei posti sono occupati da: Manuela Sarcià, con 67
punti, Corrado Ganci, 57, Gianluca Lenares (56,50), Lorenzo
Buccheri  (56,50),  Corrado  Sbriglio  (55)  e  Ilona  Wieczorex
(55). Lavoreranno per 12 mesi e otterranno un assegno mensile
di poco più di 430 euro. I pagamenti saranno effettuati dalla
fine  del  terzo  mese  di  servizio  in  poi.  La  graduatoria
completa può essere visionata attraverso la home page del sito
internet del Comune.

Siracusa.  Sigilli  a  una
discarica  di  rifiuti
pericolosi  nella  zona  dei
"Calafatari"
Una discarica di rifiuti pericolosi nell’area dei Calafatari,
all’interno del porto. E’ stata sequestrata dalla Capitaneria
di Porto, nell’ambito di un’operazione portata a termine con
il  settore  Ambiente  della  polizia  municipale  e  in
collaborazione  con  l’Arpa,  l’agenzia  per  la  protezione
dell’ambiente. Un’attività di polizia giudiziaria volta alla
repressione dei reati ambientali. I militari della Guardia
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Costiera hanno svolto per giorni una serie di attività che
hanno condotto alla scoperta di un ingente quantitativo di
rifiuti  pericolosi  e  non,  speciali  ed  ingombranti:
elettrodomestici,  barattoli  in  lamiera  di  oli  motore  e
vernici,  pneumatici,  materiale  ferroso,  vetri  frantumati,
filtri di olio motore e plastica di generi diversi. Rifiuti
abbandonati  in  due  aree  distinte,  per  450  metri  quadrati
circa, e all’interno di un manufatto in muratura che si trova
tra le due aree. L’area a cui sono stati posti i sigilli
avrebbe “ospitato” rifiuti “tali da compromettere le matrici
ambientali  e  pregiudicare  la  salute,  l’igiene  e  sanità
pubblica e privata. Denuncia, per il momento, nei confronti di
ignoti per “attività di gestione di rifiuti non autorizzata e
getto pericoloso di cose”.

Siracusa.  Treni  a  lunga
percorrenza,  in  commissione
Trasporti  la  conferma:
"Nessuna soppressione"
“Nessuna  soppressione  dei  treni  a  lunga  percorrenza  da
Siracusa e Palermo per Roma e Milano”. La conferma è arrivata
oggi in Commissione Trasporti della Camera, dove sono state
discusse le interrogazioni sul paventato taglio ai treni a
lunga percorrenza da e per la Sicilia presentate dai deputati
Sofia Amoddio e Pippo Zappulla. Il ministero, in base a quanto
riferito dal sottosegretario Umberto Del Basso De Caro, non ha
autorizzato alcuna soppressione. In altre parole significa che
“RFI  –chiarisce  la  parlamentare  del  Pd  –  continuerà  a
garantire le cinque coppie di treni che attualmente coprono il
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servizio.  Sul  versante  traghetti-prosegue  la  deputata  di
maggioranza-  la  situazione  al  momento  non  cambia,  RFI
garantisce l’imbarco dei vagoni su traghetto e l’utilizzo di 9
navi veloci per i
passeggeri”.  Esisterebbe  uno  studio  delle  Ferrovie,  sull’
“ipotesi di interrompere il carico dei treni a Messina e Villa
S.  Giovanni  per  potenziare  il  servizio  e  migliorare  la
velocità  del  trasporto  mantenendo  invariate  tariffe  e
dipendenti. Possibilità che comunque, prima di essere attuata,
dovrà  essere  condivisa  dalla  Regione  e  dai  Comuni
interessati”. Amoddio annuncia anche l’intenzione di lavorare
al recupero delle ferrovie turistiche, con un progetto di
legge che approderà in commissione Trasporti. Soddisfatto il
deputato  Zappulla,  che  ricorda  quanto  dichiarato  dal
sottosegretario: “Il Governo assicura la massima sensibilità e
attenzione su questo tema; sarebbe infatti inaccettabile il
vulnus alla continuità territoriale e al diritto a servizi
efficienti,  oltre  che  la  mancata  garanzia  dei  livelli
occupazionali”.  “Nel  prendere  atto  positivamente  delle
volontà-commenta Zappulla- rimane mia ferma opinione che senza
interventi forti e concreti per ammodernare, velocizzare e
stimolare l’utilizzo delle ferrovie ci si ritroverà presto con
identici decisioni. Importante è in tal senso il Contratto di
Servizio tra Trenitalia e Stato scaduto il 31 dicembre scorso
e prorogato per tutto il 2015. Altrettanto decisivo il ruolo
della Regione siciliana che sempre più mantiene competenze e
ruoli sulle ferrovie isolane”.

Siracusa.  Trasparenza  e
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legalità  nella  pubblica
amministrazione,  convegno
all'ex  chiesa  dei  Cavalieri
di Malta
Promozione della trasparenza e della legalità, strumenti di
controllo, contrasto alla corruzione. Sono i temi al centro di
un incontro che si svolgerà domani mattina, a partire dalle
9,30, nella chiesta dei Cavalieri di Malta. Un convegno che il
Comune promuove nell’ambito del Formez, che vede impegnata la
“Promo PA Fondazione” per la parte che riguarda ricerca e
assistenza tecnica. L’amministrazione comunale del capoluogo
aderisce,  insieme  ad  altre  sette  amministrazioni  del  Sud
Italia, unica in Sicilia, ad un progetto per sperimentare i
nuovi  indirizzi  sul  controllo  di  regolarità  degli  atti
amministrativi  negli  enti  locali  nel  rispetto  delle  norme
anticorruzione.  Durante  il  convegno  di  domattina
relazioneranno: Santo Fabiano, docente di Diritto degli enti
locali all’università Roma 3, e Giulia Tasso, della “Promo PA
Fondazione”. Le attività entreranno nel vivo dopo i saluti del
sindaco, Giancarlo Garozzo, del segretario generale, Danila
Costa e del direttore generale, Vincenzo Migliore.

Siracusa. Randagi avvelenati,
proposta  al  Comune  e  ai
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cittadini: "Dateci un terreno
per ospitarli"
Un terreno libero in cui riunire i cani randagi, microchippati
e non, per tenerli sotto controllo attraverso il lavoro dei
volontari dell’Oipa, l’organizzazione per la protezione degli
animali.  E’  la  richiesta  indirizzata  al  Comune  da  un
consigliere del quartiere Neapolis, Daniela Ciurcina, che si
fa portavoce della proposta dell’associazione che si occupa
dei randagi. La carneficina del Plemmirio, con l’uccisione di
parecchi  cani  randagi  ,  avvelenati  come  era  già  accaduto
qualche  settimana  prima  in  contrada  Serramendola,  secondo
Ciurcina, impone l’individuazione immediata di una soluzione.
L’invito  ,  in  realtà,  viene  esteso,  non  solo
all’amministrazione comunale ma anche a “tutti quei cittadini
che abbiano a cuore le sorti dei randagi, magari mettendo a
disposizione  il  proprio  terreno.  “Anche  abbandonato-  fa
presente  il  consigliere-  Al  sindaco,  Giancarlo  Garozzo-
conclude  il  componente  del  consiglio  di  circoscrizione-
chiediamo  di  impegnarsi  in  prima  persona  nella  ricerca
dell’appezzamento  necessario,  dando  un  senso  al  lavoro
quotidiano e gratuito dei volontari Oipa”.

Siracusa. Rapina in banca in
via  Senatore  Di  Giovanni,
"colpo"  perpetrato  in  pochi
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minuti  da  una  coppia
criminale
Rapina nel pomeriggio ai danni di una banca della zona di
viale Tisia, in via Senatore Di Giovanni. In due, un uomo e
una  donna,  si  sono  introdotti  con  il  volto  travisato
all’interno dell’istituto di credito, lui armato di pistola.
Hanno intimato ai dipendenti di consegnare loro il denaro
contenuto  nelle  casse,  per  poi  rinchiudendoli  all’interno
degli uffici per portare a termine il “colpo” indisturbati.
Subito dopo, la fuga.
Sul posto, la polizia, che avrebbe avviato le indagini del
caso. Non è escluso che elementi rilevanti possano essere
raccolti  attraverso  le  telecamere  di  videosorveglianza  di
alcuni esercizi commerciali della zona.

Siracusa. Inda, ecco i nomi
degli  attori  protagonisti
della  nuova  stagione  al
Teatro Greco
Valentina Banci sarà Medea nella tragedia diretta da Paolo
Magelli ,  Sebastiano Lo Monaco vestirà i panni di Agamennone
nell’”Ifigenia in Aulide” di Federico Tiezzi. La Fondazione
Inda ha ufficializzato i primi nomi degli attori protagonisti
nel cinquantunesimo ciclo di spettacoli classici in programma
dal  15  maggio  al  28  giugno  al  Teatro  Greco  di  Siracusa,
confermando alcune indiscrezioni già trapelate nelle scorse
settimane. Valentina Banci, attrice della compagnia stabile
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del Metastasio di Prato, diplomata alla Bottega teatrale di
Vittorio  Gassman,  è  per  la  prima  volta  a  Siracusa.   Ha
collaborato in produzioni di Giorgio Albertazzi, Alberto Di
Stasio, Jon Andrea Tombre e Simon Boberg e ha fondato con un
gruppo  di  artisti  toscani  l’associazione  culturale
“Kulturificio”.  Ha  lavorato  anche  in  tv  sia  per  Rai  che
Mediaset.   Sebastiano  Lo  Monaco,  attore  floridiano,  ha
lavorato in teatro con Salvo Randone, Adriana Asti e Annamaria
Guarnieri  e  interpretato  testi  come  “Enrico  IV”,  “Sei
personaggi in cerca d’autore” e “Cyrano de Bergerac”  . Per Lo
Monaco quella di quest’anno sarà l’ottava partecipazione alle
rappresentazioni  classiche  dove  in  passato  ha  interpretato
personaggi come Edipo ed Eracle. Ha recitato anche in alcuni
film tra i quali “Festa di laurea” di Pupi Avati e “I Viceré”
di Roberto Faenza.
Tra i protagonisti del cinquantunesimo ciclo di spettacoli
classici ci sarà anche Marco Guerzoni, che ha esordito come
cantante-attore al Teatro Nuovo di Milano in “Backstage il
grande sogno” di Shel Shapiro, Gianni Minà e Sergio Bardotti.
Nel 2001 è entrato a far parte del cast di “Notre Dame de
Paris” di Riccardo Cocciante interpretando il ruolo di Clopin,
il capo della Corte dei Miracoli. Guerzoni sarà l’araldo degli
egizi nella tragedia “Le Supplici” di Eschilo diretta da Moni
Ovadia.  Il  regista  sarà  anche  uno  dei  protagonisti  dello
spettacolo perché interpreterà Pelasgo, re di Argo.
“Ifigenia in Aulide” vedrà Francesca Ciocchetti e Debora Zuin
nel  ruolo  delle  corifee.  Ciocchetti  è  un’attrice  romana
diplomata  all’Accademia  nazionale  d’arte  drammatica  “Silvio
D’Amico” e specializzata al centro “Santa Cristina” diretto da
Luca Ronconi. Per il maestro Ronconi ha portato in scena opere
di Goldoni, Čechov e Shakespeare. Ha vinto il “Premio Eleonora
Duse” come attrice rivelazione e il “Premio nazionale della
critica”.  Nel  2014,  nella  stagione  del  centenario
dell’Istituto  nazionale  del  dramma  antico,  è  stata  una
applauditissima  Elettra  in  Coefore-Eumenidi.  Debora  Zuin,
attrice diplomata al Piccolo Teatro di Milano, ha lavorato con
Luca Ronconi in “Atti di guerra” e “Specchio del diavolo” e



con Giorgio Strehler in “Madre coraggio di Sarajevo”. Ha vinto
il “Premio Virginia Reiter” e il “Premio Eleonora Duse” come
attrice emergente. Ritorno al Teatro Greco anche per Francesca
Benedetti che sarà la nutrice in “Medea”. Nata a Urbino e
diplomata  all’Accademia  nazionale  d’arte  drammatica,  ha
iniziato a recitare in Ifigenia in Tauride per la regia di
Orazio Costa Giovangigli e ha una vastissima esperienza nella
prosa televisiva e radiofonica della Rai.
E’ arrivato martedì a Siracusa, intanto, Paolo Magelli che
insieme  allo  scenografo  Ezio  Toffolutti,  ha  effettuato  un
sopralluogo Teatro Greco. Questa mattina, invece, il regista è
stato  impegnato  nelle  audizioni  per  assegnare  i  ruoli  di
Giasone, Creonte, del corifeo e della corifea. “Non vedo Medea
come una maga cattiva ma come una donna coraggiosa che ha
voluto  unire  due  mari  –  ha  dichiarato  Magelli  -.  E’  una
tragedia di grande attualità che ripropone situazioni con le
quali conviviamo oggi e credo che il teatro sia proprio uno di
quei luoghi nei quali porre delle questioni e non dare delle
risposte”.

Siracusa.  Servizio  idrico:
"Entro  marzo  assunzioni  per
75 ex Sogeas e 9 ex Sai 8"
Parte  il  confronto  tra  la  Siam,  la  società  che  si  è
aggiudicata  la  gestione  del  servizio  idrico  integrato  a
Siracusa e Solarino e i sindacati di categoria. Primo incontro
con i vertici aziendali, ieri. Al termine della riunione le
segreterie di Filctem, Femcae e Uiltec esprimono un cauto
ottimismo. Al centro del dialogo, il futuro dei lavoratori ex
Sogeas. “L’azienda – spiega una nota delle tre sigle – ha

https://www.siracusaoggi.it/ervizio-idrico-entro-marzo-assunzioni-per-85-ex-sogeas/
https://www.siracusaoggi.it/ervizio-idrico-entro-marzo-assunzioni-per-85-ex-sogeas/
https://www.siracusaoggi.it/ervizio-idrico-entro-marzo-assunzioni-per-85-ex-sogeas/


dichiarato  che  riconosce  come  interlocutore  ufficiale  il
sindacato,  con  cui  intende  mettere  in  piedi  un  modello
relazionale efficace che consenta di affrontare al meglio le
tematiche che attengono alla gestione lavorativa”. Confermata
l’assunzione di 40 lavoratori ex Sogeas a partire dal primo
marzo, garantendo anche l’impegno per i restanti 35 entro la
fine del prossimo mese. Si dovrebbero aggiungere al gruppo 9
ex Sai 8, per un totale di 84 lavoratori. Risposte che le
segreterie dei sindacati reputano adeguate solo in parte.  Il
prossimo passo annunciato è l’avvio di un’interlocuzione tra
organizzazioni  sindacali  ,  istituzioni  e  politici  del
territorio,  da  “chiamare  alle  proprie  responsabilità  per
cercare una soluzione al problema dei lavoratori rimasti senza
occupazione”.

Siracusa.  Asili  nido,  il
nuovo regolamento approda in
consiglio comunale
Torna in consiglio comunale il regolamento degli asili nido.
L’argomento sarà discusso nel corso della seduta del 3 marzo
prossimo. Il regolamento attualmente in vigore risale al 1980.
“Resta ancora da chiarire la vicenda per molti aspetti strana
e  tragicomica  del  regolamento  degli  asili  approvato  dal
distretto dei sindaci di cui fa parte anche Siracusa-osserva
Salvo  Sorbello  auspico  –  Con  il  nuovo  regolamento  da
approvare, dovrebbe essere stabilita la durata del servizio in
undici  mesi  l’anno  rispetto  ai  nove  e  mezzo  previsti.
Decisione rilevante, per le famiglie e per le educatrici, alla
luce della riforma della scuola che il Governo sta per varare
e che valorizza la fascia d’età compresa tra zero e sei anni”.
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